
町公式 YouTubeを活用したオンラインでのめむろ☆未来ミーティング対応書 

（ 今後の対応が必要な事項 ・ 次回までに検討が必要な事項 ） 

↑該当する項目に○を付けてください 

 

  

トーク開催日 令和３年８月２日（月） 

トーク会場 町長室（オンライン） 

対応が必要なテーマ 道の駅を作ったほうが良い 

担当部署 魅力創造課魅力発信係 

対応方針 

＊該当項目を残し、他は取り消

し線をかけてください。 

１ 即対応する（した） 

２ 中長期的に検討する 

３ 対応できない 

対応内容 【質問・意見内容】 

①芽室町にも道の駅ができたほうがいい。 

 

②新嵐山スカイパークに道の駅を作ってはどうか？ 

 

【対応内容】 

 いずれも、対外的な観光拠点としては、一定の効果はあると考えます

が、建設費用、運営費用、その費用を賄う商品・サービスの売り上げ、

それらが町内全体の経済へ波及していくものでなければ、現実論とし

て赤字を生み、対外的事業ために町民負担を継続的に強いては本末転

倒になってしまうと考えています。 

現在は道の駅構想は考えていませんが、道の駅というスタイルに限

定せず、何を売りにして、誰が・どう稼ぐのか考え、結果として町民・

町が潤うような観光拠点について模索していきます。 

 


